
 

 

 

 

 

 

 

 

一方、質問に対し講師の谷澤正明先生も、身振り手振りで熱のこもった回答をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後は、木村副院長から、「2040 年に向けた日本全国を俯瞰した講演で、マクロからミクロまで、ジグソ

ーパズルのピースが埋まるように、わかりやすく説明いただいた。今後、当院においても医療ＤＸ改定等

にも対応し、滋賀県立総合病院等との連携を深めていく必要性を再認識した。」として、職員を代表して

谷澤正明先生に感謝の意をお伝えいただき、盛大な拍手で約 90分の講演が終了いたしました。 

 

 

 

我々は、市民病院として市民の医療や健康増進を担っております。これからも持続可能で安定した病

院であり続けるため、今回のような講演会を定期的に開催するなどし、先を見据えた情報を共有してま

いります。 

当日市議会の開催日時と重なったため、講演会に出席できなかった前川管理者と駒井事務部長には、

講演終了後に挨拶いただきました。 

今回の講演会の内容は院内で共有し、職員が振り返りできるようしております。今後も市民に良質な医

療等を提供して行くために、職員が一丸となって取り組んでまいります。 

（木村副院長） 

（外科 四元先生） 


